



Kinderhilfswerk Dritte Welt e. V.

Hilfe ohne Umweg. Weltweit. Seit 1975.

Kinderhilfswerk Dritte Welt e.V. • Lübecker Straße 1 • 22087 Hamburg

Herr Mustermann

Hamburg, im August 2013

► Infos zu Projekten in Südafrika, Nepal und Argentinien

Sehr geehrter Herr Mustermann,

wo auch immer auf der Welt wir tätig sind, machen wir dieselbe Erfahrung: Schon ein einziges Hilfsprojekt – mit verlässlichen Partnern und kulturellem Augenmaß realisiert – verändert alles. Die neue Primarschule für ein Dorf im Himalaya, die Krankenstation in der Sahelzone oder die liebevolle Tagesbetreuung von Straßenkindern in Südamerika – all diese Projekte geben den Menschen die Kraft, ihren Alltag souveräner zu gestalten. Und damit gewinnen sie die Würde zurück, die jeder Mensch verliert, der über den Gang seines Lebens nicht selbst bestimmen kann.

Unsere aktuelle Projektinformation führt Sie heute um die halbe Welt – nach **Südafrika**, **Nepal** und **Argentinien**. Drei Länder auf verschiedenen Kontinenten – und doch teilen sie dasselbe Schicksal: Sie sind schlicht zu arm, um aus eigener Kraft den Kindern der ärmsten Familien eine tragfähige Schulausbildung und soziale Sicherheit zu bieten. Die drei Projekte, für die wir Sie von Herzen um Unterstützung bitten, haben dasselbe Ziel: benachteiligten Kindern ihr Leben in die eigenen Hände zu geben!

■ Südafrika

Mit unserer Partnerorganisation Thokomala Orphan Care kümmern wir uns seit vielen Jahren um verwaiste Mädchen und Jungen. In kleinen Wohngruppen, den ‚Homes‘, werden die **Aidswaisen** von einer Pflegemutter betreut und finden ein liebevolles Zuhause – und neue Lebensfreude! Fünf dieser ‚Homes‘ in der Provinz KwaZulu Natal mit insgesamt 30 Waisenkindern sind von Grund auf renovierungsbedürftig. Besonders wichtig: die Erweiterung der sanitären Anlagen und die Wiederherstellung einer keimfreien **Trinkwasserversorgung**.

Unser Aidswaisen-Projekt in Südafrika.
KHW-Vorstand Uwe Schmidt erlebt in den vorbildlich
geführten ‚Homes‘ fröhliche und ausgelassene Kinder.



neutral
gemeinnützig
unabhängig





■ Nepal

In der Gemeinde Bandipur wird das baufällige Gebäude der Shree Tribhuvan Primary School renoviert und um **drei betriebsfertige Klassenräume und eine Schulbibliothek** erweitert. So erhalten noch mehr lernwillige Jungen und Mädchen einen Schulplatz und können drei weitere Jahre (6–8) in ihrer Heimatschule unterrichtet werden. Das neue Gebäude wird überdies für die **Erwachsenenbildung** genutzt: Für die verarmte Landbevölkerung finden kostenlose Trainings in Agrarwirtschaft, Wasserhygiene und Ernährungslehre statt.

Neugier und Wissensdurst.

In der Primarschule in Bandipur erhalten die Mädchen und Jungen ein optimales Lernumfeld.

■ Argentinien

Im „Instituto Evangélico Luis Siegel“, einem Schulzentrum in Los Polvorines für 1.200 Kinder, steigt die Anzahl der behinderten Schüler von Jahr zu Jahr. Weil das Gebäude sehr alt ist, teilweise baufällig und nicht barrierefrei, sind grundlegende Renovierungs- und **Umbaumaßnahmen** notwendig geworden. Das Dach und die Regenwasserableitungen müssen umfassend repariert werden. **Rollstuhllifte, behindertengerechte Klassenzimmer und Toiletten** sollen das Lernumfeld für die behinderten Mädchen und Jungen optimieren.

Wir danken Ihnen sehr für Ihre bisher geleistete Unterstützung! Helfen Sie uns auch, die Lebensbedingungen der Kinder in KwaZulu Natal, in Bandipur und Los Polvorines zu verbessern – helfen Sie mit Ihrer Spende!

Mit herzlichen Grüßen und den besten Wünschen!

Uwe Schmidt (1. Vorsitzender)

Hauke Nagel (2. Vorsitzender)



Lernen mit Lebensfreude.

In Los Polvorines kommt die Renovierung des Schulzentrums besonders den behinderten Kindern zugute.

P.S.:

Die effektivste Möglichkeit, unsere Projekte zu unterstützen, ist eine Dauerspende – indem Sie uns in einem bestimmten Intervall (Monat, Quartal, Halbjahr oder Jahr) einen von Ihnen festgelegten Betrag zur Verfügung stellen. Mit solchen kontinuierlichen – und damit für uns planbaren – Geldzuwendungen können wir unsere weltweiten Hilfsprojekte besonders vorausschauend und zielgerichtet realisieren. Selbstverständlich können Sie eine Dauerspende jederzeit widerrufen. **Wir beraten Sie gerne!**



Als Zeichen für den verantwortungsvollen Umgang mit den uns anvertrauten Mitteln trägt das Kinderhilfswerk Dritte Welt e.V. seit 1992 – bei ununterbrochener jährlicher Verlängerung – das DZI Spenden-Siegel.



Kinderhilfswerk Dritte Welt e.V.
Lübecker Straße 1, 22087 Hamburg
Vorstand: Uwe Schmidt, Hauke Nagel

Tel.: 0 40/227 99 96, Fax: 0 40/227 17 015
E-Mail: info@khw-dritte-welt.de
Internet: www.khw-dritte-welt.de

Bankverbindung: M. M. Warburg Bank Hamburg,
Kto.-Nr. 1000 350 370, BLZ 201 201 00
Postbank Hamburg, Kto.-Nr. 266 804 206, BLZ 200 100 20